しばひ のつめしょうがっこう じどう みな 芝樋ノ爪小学校の児童の皆さんへ

今日で2学期が終わり、明日から待ちに待った冬休みが始まります。この冬休みは、1年間の自分の成長を振り返り、気持ちを新たに、希望に おりたがなる。これがいないである。 の冬休みは、1年間の自分の成長を振り返り、気持ちを新たに、希望に なりたがなる。

しかし、この時期は、家族や親せきの人たちと過ごす年末年始の楽しい 家がいき ちょうききゅうぎょう かいほうかん 雰囲気や長期休業の解放感から、生活のリズムをくずしやすい時期でもあります。皆さんには、冬休みもしっかりと生活のリズムを整え、自分の力で自分の心と身体の健康を維持してほしいと思います。

もし、困っていることや不安なことがあったら、一人で悩まず、誰かに ^{そうだん} 相談してください。きっと、気持ちが楽になると思います。

3 学期も何か困ったことがあったら、校長先生に声をかけてください。 ない でも、どんな小さなことでも大丈夫です。校長先生でよければ、相談 してください。 皆さんのために、力を尽くします。

では、皆さん、安全で楽しい冬休みを過ごし、1月8日の3学期始業式の日に、また元気に芝樋ノ爪小学校に来てください。そして、芝樋ノ爪小のみんなで力を合わせて、これからももっともっと楽しい芝樋ノ爪小を創っていきましょう。

3学期始業式の日、元気いっぱいの皆さんに会えることを、校長先生 たのは楽しみにしています。

かわぐちしりっしばひ のつめしょうがっこう こうちょう よしだ さかえ 川口市立芝樋ノ爪小学校 校長 吉田 栄